

S.O.G. /CMS- DIRECT

Sujet : Georges Bastide affirmait : « il ne sert à rien de récriminer contre la corruption des mœurs ou la misère du temps, si on laisse agir en soi et autour de soi les facteurs de cette corruption et de ces misères. » Qu'en pensez-vous ?

4 Reformulation

Il ne sert à rien de dénoncer les maux de la société tout en étant soi-même coupable ou complice de ces maux.

✖ Problématique : Suffit-il de dénoncer les tares de la société ?

✖ Plan dialectique

- 1) – Thèse : Il ne suffit pas de dénoncer les maux sans les combattre.
- 2) – Antithèse : la dénonciation des maux peut avoir des effets.
- 3) – Synthèse : Il faut joindre l'acte à la parole pour plus d'efficacité dans la lutte contre les tares de la société. Etre soi-même un modèle.

Barème Chiffré

1 – Bon devoir

- plan correct
- expression correcte
- contenu pertinent

... Au moins 14/20

2 – devoir en 02 parties : maximum 08/20

3 – développement en bloc : maximum 08/20

4 – devoir en bloc : maximum 05/20

5 – devoir hors sujet : maximum 04/20

6 – devoir sous-titré : maximum 03/20